
公式サイト

 議会運営員会で協議を重ね、３月市議会定例会最終日に議員提案として「議員定数検討
特別委員会の設置」について提出。全会一致で可決され、同日に１１名で構成する委員会を
設置し、議会活動を行うための適正な議員定数について、市議会基本条例に基づく議員活
動の充実、人口減少、経費削減などの観点から総合的な検討をスタート。
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議員定数について調査・研究

市民が選ぶ市民活動支援制度（愛知県一宮市）

宮の郷木質バイオマス発電所・木質チップ製造工場

議員定数検討特別委員会を設置

市内施設視察
地産地消の木質バイオマスエネルギー 7月オープンに向け建設中の道の駅

先進地視察
１８歳以上の市民が、自分が応援したい団体を選んで投票することにより支援できる制度で、平成２０年に条例を制定。市民活動への関心の醸成につながっている。

観光アプリ運用業務（愛知県岡崎市）
多様化する観光客のニーズに対応するため、「岡サポ！」というアプリを開発し、観光振興のPRの拡充を図っている。

公民連携による移動販売（愛知県春日井市）
春日井市観光コンベンション協会が市内に本社のあるスーパーと業務連携し、買い物に困っている方が多い地区等へ、市の補助による移動販売車を使って宅配を主とした移動販売事業を展開。

道の駅ひたちおおた「黄門の郷」



会員登録サイト

ふるさと納税の推進や専門学校及び大学のSC等の誘致など、３項目１１件について発言

Vol.23　春号／2016年4月

■第１９回市政報告会&公聴会を開催します。
　　日　時：5月29日（日）午後7時～
　　場　所：パルティホール小会議室

3月定例会での一般質問

１．地域振興の推進について
 （１）ふるさと常陸太田寄附（ふるさと納税）について
 　①運営状況について
 　②現状分析について
　　③今後の課題及び取り組みについて
２．地域福祉の推進について
 （１）高齢者福祉について
　　①老老介護の現状と今後の取り組みについて
 （２）特別養護老人ホームについて
　　①入所者及び待機者の状況について
 　②施設開所後の職員の配置状況等について
 　③入所定員を満たしていない施設等について
 　④今後の施設整備計画について

　（３）障がい者福祉について
　　①老障介護問題の現状と今後の取り組みについて
３．教育環境の向上について
　（１）廃校の利活用にいついて
①廃校となった小中学校の現状について
②介護など福祉分野の専門学校や大学のサテライトキャン
パス等の誘致について

質問・質疑を補完するために資料を表示することで内容がよりわかりやすくなり、約3割程度が毎回使用

議会運営委員会・先進地視察

　市民の皆さんが市政を身近に感じていただけるよう、
ご意見やご要望をお伺いいたします。

大型ディスプレイを使用した質問の実施（神奈川県川崎市）

副委員長として2日間にわたり進行をサポート

予算特別委員会
全議員参加による初の予算審査

議会に参加する議員、職員の全員がタブレット端末を利用して審議を行う「オールタブレット議会」を全国で初めて実施

タブレット導入の取り組み（神奈川県逗子市）


